



Depuis 10 ans qu'il est arrivé à Royan, Samuel Collin en a vu passé des employés. Et notamment des jeunes. S'il recrute par ses propres réseaux, Samuel a aussi bénéficié des Forums des Jobs d'été organisés par la Mission Locale. Pour cette saison, son équipe est prête et le Directeur du Super U de Royan se veut optimiste.

" C'était un peu plus difficile ces dernières années avec le Covid mais cette année, on a eu de bonnes retombées " attaque Samuel. Les retombées, ce sont celles du dernier Forum des Jobs d'été qui a eu lieu en mars dernier. Sur son stand, lui et son équipe ont récupéré de nombreuses et bonnes candidatures : " On a recruté 8 personnes dont 3 sont déjà en postes pour des saisons assez longues " constate-t-il. Et il ajoute que " cette année, c'est très bien. Non seulement on a eu des candidats mais en plus ils sont plus motivés pour travailler ". Chose qui fait plaisir au patron qu'il est.

### **Voir plus loin que la saison**

Confiant en son équipe et notamment les 8 jeunes recrutés via le Forum, Samuel Collin voit même déjà plus loin et anticipe la rentrée : " J'aimerais en garder 2 ou 3 après la saison. Et si ce n'est pas possible parce qu'il y a des étudiants, je ferais sans doute appel à la Mission Locale pour avoir quelques profils de candidats ".

### **La jeunesse en forme**

Il y a sans doute des explications mais en tout cas, le Directeur du Super U Royan fait un constat positif et encourageant : " Cette année, ça va mieux avec les jeunes. Il est arrivé dans le passé que certains refusent des postes parce qu'ils privilégiaient leur vie privée. Mais là, on a des jeunes déterminés ! ".

Même s'ils ont quand même en tête la vie perso, ils font en sorte de la rendre compatible avec la vie professionnelle et ceux qui ne veulent pas travailler tôt le matin ou pendant les week-ends paraissent moins nombreux.

